

ENTRÉE NOUS !

n° 34

LA LETTRE D'INFORMATION
DE L'ASSOCIATION **HOVIA**

JUILLET 2023



ÉDITO

Chaque année, les vacances d'été sont attendues avec impatience. C'est traditionnellement un temps de retrouvailles, de repos, de pause et de transition. L'été 2023 arrive après deux trimestres remplis de belles initiatives associatives. En effet, notre association a célébré ses 120 ans d'existence ! Les collaborateurs ainsi que la gouvernance par leur engagement et investissement perpétuent les œuvres de notre fondateur Jean Viollet en faveur des personnes en situation de handicap, en perte d'autonomie, et de la prévention et de la protection de l'enfance et familles. Pour marquer cette année significative, une belle cérémonie a eu lieu le 15 juin dernier. Pour visualiser l'intégralité de notre évènement, connectez-vous à [notre Chaîne Youtube Association HOVIA](#).

De plus, depuis le 29 juin 2023, Laurence Hyvernat succède à Benoît Pericard qui présidait l'association depuis 9 ans. Ancienne administratrice de l'OHT avant la fusion avec le Moulin Vert devenue HOVIA, Laurence Hyvernat s'est toujours engagée dans des actions liées au champs du handicap et de la solidarité. Je tenais à remercier chaleureusement Benoît Pericard pour son implication en qualité de Président au sein de notre association. Par ses convictions, de nombreux projets innovants ont pu voir le jour ! J'en profite pour souhaiter de nouveau tous nos vœux de réussite à Laurence Hyvernat dans cette nouvelle fonction. Benoît Pericard reste au bureau du Conseil d'administration en qualité de vice-président.

A travers cette newsletter estivale, plongez au cœur de nos établissements et des actions ou événements réalisés avec toujours cette même volonté d'accompagner dans les meilleurs conditions les personnes que nous accueillons.

Bel été à tous !

Sophie Péron, Directrice générale

IME HOVIA Paris 17

ONZE DE LÉGENDE, UNE FORCE COLLECTIVE À TRAVERS LE FOOTBALL

Tous les mercredis après-midi, le stade de Clamart accueille des enfants pour un entraînement sportif. Mené en partenariat avec la Fondation Paris Saint-Germain, deux réalisateurs ont suivi pendant 6 mois une équipe de football mixte composée de onze enfants âgés de 9 à 12 ans, neurotypiques et porteurs de troubles du spectre de l'autisme (TSA). Depuis près d'un an, un de nos jeunes accompagné à l'IME HOVIA Paris 17, prénommé Moussa, a intégré l'équipe et a participé aux activités classiques liées aux entraînements de football. Sensibilisé par cette expérience sportive inédite, le Président de la République M. Emmanuel Macron a rendu visite aux apprentis footballeurs pour leur plus grand plaisir.



Ludivine Frostin, cheffe de service et **Marie Lévêque-Gala** Directrice de l'IME HOVIA Paris 17, de l'UEMA Hovia Paris 9 et de l'EMASco Hovia Paris Ouest



HOVIA Saint-Avé (56)

HOMMAGE À CASIMIR PEDRONO

Famille, collègues et administrateur étaient réunis le 8 juin sur le site HOVIA Saint-Avé pour rendre hommage à Casimir Pedrono, ancien directeur d'établissement (ex Le Moulin Vert), basé à Sarzeau. Pour honorer son parcours et son investissement au sein de l'association, une salle a été renommée en son nom. Né en 1927 à Beau soleil en Sarzeau dans une famille de paysan, Casimir Pedrono est entré au sein de l'association fin des années 1960. Après une formation d'éducateur spécialisé en 1970 puis de directeur d'établissement à l'École nationale de la santé à Rennes en 1976, il devient directeur du CEP de Suscinio devenu en 1980 Institut médico professionnel. Il prendra sa retraite en 1983 mais restera très engagé comme élu, auprès d'associations humanitaires et pour HOVIA (ex : Le Moulin Vert) jusqu'en 2021.

Merci à l'équipe du site Saint-Avé et à notre administrateur Daniel Hardy pour l'organisation de ce bel hommage.

EHPAD HOVIA Tremblay-en-France (93)

100 ANS ÇA SE FÊTE !

"Joyeux anniversaire !" le 27 juin dernier, Gabrielle, Wladislava et Odette, 3 résidentes de l'EHPAD HOVIA Tremblay-en-France ont célébré leurs centièmes anniversaires entourés de leurs proches, des résidents et des professionnels de l'établissement. Pour cette occasion, l'équipe de l'EHPAD et la direction ont organisé un quizz en l'honneur de nos centenaires ; des vidéos de vœux d'anniversaire remplies de tendresse leur ont été adressés. Pour marquer cette journée spéciale, nos centenaires ont eu droit à de magnifiques cadeaux. Dans une ambiance festive et musicale, un délicieux goûter a été proposé pour régaler les papilles de tous les participants. Trois élues de la mairie de Tremblay-en-France se sont jointes à cette célébration pleine de joie et d'émotions.

Télisa Hassen, stagiaire au service communication



ESAT HOVIA Paris 16

LA MAIRIE DU 16^{ÈME} ARRONDISSEMENT DE PARIS MET À L'HONNEUR 12 TRAVAILLEURS EN SITUATION DE HANDICAP DE NOTRE ETABLISSEMENT

Le 29 juin dernier, 12 usagers de l'ESAT HOVIA Paris 16 ont reçu chacun une médaille du travail remise en main propre par M. Francis Szpiner, maire du 16ème arrondissement de Paris et Mme Lisa Lellouche, adjointe au Maire chargée du handicap, de la gestion des risques et de l'accueil des nouveaux habitants.

Organisée par les équipes de la Marie, cette réception riche en émotion a accueilli les futurs médaillés, les familles, les

encadrants et autres collaborateurs du site HOVIA Paris 16. Introduit par des discours des plus élogieux par les deux représentants de la Mairie et de la directrice de l'ESAT HOVIA Paris 16, Aude de Clermont Tonnerre, chaque travailleur en situation de handicap s'est vu décerner sa distinction honorifique. Sur chaque visage s'esquissait des sourires et une grande fierté. Cette matinée s'est clôturée par un buffet offert à l'ensemble des convives.

Cet événement met en évidence la démarche inclusive de l'association HOVIA. Toutes nos félicitations à nos médaillés !

Télisa Hassen, stagiaire au service communication



Foyer et services enfance HOVIA sèvres (92)

NOTRE FOYER CÉLÈBRE L'ÉTÉ !

Pour fêter l'arrivée de l'été, le 4 juillet, les professionnels de tous les services éducatifs, assistants familiaux ainsi que les jeunes du foyer se sont rassemblés autour de jeux sportifs repartis par équipe mixte. Dans la continuité de la journée, chaque équipe devait relever un challenge lancé dans les rues de la commune de Sèvres ! Des défis amusants et réalisés avec succès par les équipes. Le temps de l'après-midi était consacré à une animation manuelle, les équipes ont pu confectionner des œuvres d'art à partir d'éléments du quotidien. Chaque équipe a pu improviser son cri de guerre suivi d'une belle danse.

Dans une ambiance chaleureuse et conviviale, chacun a pu savourer ce beau moment de convivialité, de partage et de joie.

Corinne Gautier, Directrice du Foyer HOVIA Sèvres

BIENVENUE AU SIÈGE

René Lefranc

Adjoint DRH, Paie, SIRH et
Données sociales

Easy Ly

Superviseur Paie

Stacy ManiJean

Superviseur Paie

HOVIA

L'AUDACE SOLIDAIRE

104, Rue Jouffroy d'Abbans
75017 Paris
hoviasiege@hovia.org
www.hovia.fr

Directrice de Publication : Sophie Péron
Création : StudioRDZ / 07_2023